
SECRETARIA DE ESTADO DE CULTUR ADO RIO DE JANEIRO

DEPARTAMENTO GERA. DE ESCOLAS DE ARTE

R io de J a n e iro ,22 de setembro de 1992,

Caro Arnaldo,

Recebi o seu p ro je to  e re ta rd e i um pouco a resposta a sua car 

ta porque precisava apresentar e d is c u t ir  o p ro je to  com o nosso Di 

re to r,Jo ã o  Carlos G oldberg,que aprovou a partic ipação  da Escola de 

Artes V isu a is  e juntos indicamos para p a rt ic ip a r ,a lim  de mim,a gra 

vadora Malu F a t o r e l l i .

Alem de uma boa representante da gravura ca rio c a ,e la  e também 

a coordenadora do Núcleo de Gravura da EAV.

A principio,podem os receber os gravadores ing leses para trabM h 

latatr em nossas o fic in a s  .promover conferências .workshops .c u rs o s ,e tc . 

além de o rga n iza r uma exposição em nossas g a le r ia s .

Seria  im possível para nos,no entanto,bancarmos qualquer supor

te  fin a n ce iro  no momento.Poderiamos,se necessário ao longo do pro -

ces so, encaminhamos o p ro je to  na te n ta tiv a  de buscar p a tro c ín io .T e 

mos t id o  uma boa relação c u ltu ra l com o B r it is h  Cbundl.promovendo 

e«entos conjuntos como exposições.cu rsos,workshops e v is ita s  de pro 

fessores * EM  e nossoa ã In g la te r ra .

In fe lizm ente .não temos contato na V a rig  ou B r it is h  Airways,
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Finalm ente,para você te r  maiores Informações sobre a EAV.atualmeji 

te ,e sto u  lhe enviando nosso fo ld e r  de cu rsos, Além da programação de 

cursos a EAV promove semestralmente p a le s tra s ,workshops,film es e ou

tros eventos cu ltu ra is .N o  se to r de exposições,dispomos de 3 g a le r ia s : 

uma pequena,a"Sala Imagem i|5 f1ca",dedicada apenas a un programa

exposições de obras sobre papel : gravura,desenho, fo togra f1 a ,rep rogra f1 a  

e tc , , a G a le ria  Central e uma outra no subsolo,Ha alguns meses esta -  

mos também administrando a Parque Lage,que se Incorporou a Escola.São / 

147.000 m de área verde,onde in iciam os um processo de restauraçao.

Som ,Arna ldo,fico aguardando novas informações sobre o andamento do 

p ro je to .

Um abara ço .

<7

Giodana Holanda. 

Coordenadora G e ra l.


